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продолжается!

Елена ЗАДОРОЖНАЯ

Из года в год с наступлением 
туристического сезона в Феодосии 
поднимался вопрос о том, что 
муниципальные службы не 
справляются с таким большим 
объемом работ, и нужна 
дополнительная помощь, иначе 
город постепенно начинает 
зарастать травой, а местами и 
камышом. 

Но лето заканчивалось, и далее при 
планировании останавливались на тех 
объемах, которые могли осилить. Воз-
можно, в периоды, когда природа зами-
рает до наступления весны, этого было 
достаточно, но не летом. 

В этом году к решению вопроса подо-
шли основательно. В результате рас-
смотрения разных вариантов того, как 
сделать город чистым, родилась идея 
проведения в Феодосии акции «Гене-
ральная уборка». Ее инициировал пер-
вый заместитель главы Администрации 
города Феодосии Василий Алфёров. Как 
хороший хозяйственник, вступив в долж-
ность, он начал с приведения города в 
порядок. 

– Василий Васильевич, вами была 
инициирована в Феодосии акция 
«Генеральная уборка». Как возникла 
ее идея создания, что на сегодняшний 

день сделано и что планируется?
– Появление акции «Генеральная убор-

ка» является следствием отсутствия в 
нужных объемах тех мероприятий, кото-
рые городу необходимы. Глава Республи-
ки Крым Сергей Аксёнов поручил выстро-
ить на местах работу по уборке, саночист-
ке и благоустройству территорий. Сергей 
Валерьевич сделал акцент на том, что без 
должного внимания не может оставаться 
ни один квадратный метр. 

Стали думать, как выстроить рабо-
ту по наведению санитарной очистки, 
уборки, обрезки, покосу и прочим видам 
деятельности, которые делают город 
чище и краше. Но поскольку в прошлом 
этим не занимались, то Феодосия в том 
виде, в каком она и заслуживает быть, не 
содержалась. Тогда мною было принято 
решение по проведению оперативных 
мероприятий для наведения чистоты в 
городе. В работу включились профиль-
ные специалисты, а также депутаты Фео-
досийского городского совета. 

– Акция продолжается ежедневно, 
и жители отмечают: стала видна забо-
та о городе. Что составляет основу все-
го комплекса работ?

– Как я уже сказал, было принято 
решение о проведении оперативных 
мероприятий в формате «Генеральной 
уборки». Весь комплекс дел в рамках 
акции подразумевает не только вовле-
чение муниципальных сил и средств, но 

и общественности, и неравнодушных 
предпринимателей, и депутатского кор-
пуса. А по большому счету в целом – всех 
жителей города. Что, собственно, и было 
сделано. Поэтому «Генеральная уборка», 
начавшаяся в середине июля, продолжа-
ется по сей день – ежедневно.

 
– В каких районах Феодосии прош-

ли уже рабочие с бензопилами, мото-
косилками прочим инструментом? 
Что сделано?

– Начали с микрорайона «Челно-
ки», убирали там в течение нескольких 
дней. Потом продолжили ежедневно в 
том же ритме и примерно в тех же объ-
емах по количеству работ и участников 
в других частях Феодосии. Масштабные 
«Генеральные уборки» к данному момен-
ту прошли также в Ближних Камышах, 
части Карантина. Приведен в порядок 
район Генуэзской крепости, а также рай-
он Полевой с примыкающими к нему 
улицами. Буквально на днях генерали-
ли на Бульварной горке. Пожалуй, так 
тщательно она убиралась впервые за 
долгие годы. До этого территория здесь 
чистилась только силами волонтеров и 
жителей рядом стоящих домов. С ран-
него утра и в течение дня рабочие здесь 
приводили в надлежащий вид кустар-
ники, убирали сухие ветки, обкашивали 
траву. К концу дня и это чудесное место 
в центре города «улыбнулось». 

(Окончание на стр.2)
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Чистый  город  начинается  с  системного  подхода
(Окончание. Начало на стр. 1)

В прошлом часть Бульварной горки, 
еще до 2014 года, во времена нахожде-
ния Крыма в составе другого государст-
ва была передана в частные руки. И вот 
силами общественности, Администра-
ции города и депутатов Феодосийско-
го городского совета этот участок был 
недавно возвращен в муници-
пальную собственность. Пока он 
находился в частной собствен-
ности, не убирался, как только 
стал муниципальным – мы при-
нялись приводить его в порядок.

В будущем здесь будет 
обустроена смотровая площад-
ка, как и должно было быть всег-
да: феодосийцы приходят сюда 
любоваться видом на море, 
набережную и склон. Это место 
особенное, а значит, должно 
иметь благоустроенный совре-
менный вид.

Можно уверенно сказать, что 
все районы города уже затро-
нуты акцией, ни одна часть не 
осталась неохваченной. Ведет-
ся постоянная работа по всем 
центральным улицам. Каждое 
утро начинается с того, что про-
ходит обрезка сухих деревьев, 
сухостоя, удаляются ветки, затем 
покос травы, уборка и вывоз 
мусора. 

– Василий Васильевич, поче-
му до этого времени некото-
рые участки города обделяли 
вниманием, и они годами не 
приводились в порядок? 

– По сути, эти участки – так 
называемые «серые зоны», 
которые не включались в муни-
ципальное задание при планировании 
бюджетного года. То есть масштабы работ 
по приведению города в чистый вид не 
учитывались.  Приведу пример: вот есть 
Симферопольское шоссе, но ведь от него 
множество ответвлений – переулков и 
улочек. И они не учитываются. 

Практически весь Старый город нахо-
дится сейчас в этих «серых зонах».  

– Как такой подход к уборке города 
стал возможным сейчас? 

– По большей части вопрос решает-
ся за счет поддержки неравнодушных 
предпринимателей, их спонсорско-
го участия. Они сами организовывают 
бригады, закупают инструменты, опла-
чивают труд работников. Хочу обратить 

внимание, что здесь ключевое слово – 
неравнодушные. Это те предпринима-
тели, которые радеют за облик города. 
Кто четко осознает также, что социально 
ориентированный бизнес будет разви-
ваться тогда, когда территория вокруг 
него будет чистой и привлекательной. 
Мы также говорим сейчас и о любви к 
городу в целом… 

Еще одна сторона: город курортный, 
часть населения живет за счет туристи-
ческого потока.  А гость поедет туда, где 
чисто. Предприниматели должны пони-
мать, что если они не будут участвовать в 
этой работе, то и прибыли будет меньше. 

Если хотите видеть красоту – не будьте 
пассивными наблюдателями, участвуйте! 

– Отойду от темы уборки, поскольку 
всех горожан также волнует вопрос: 
как гулять по проспекту Айвазовского 
в такую жаркую погоду без возможно-
сти укрыться под тень деревьев?  

– Если мы хотим вокзальную площадь 
на проспекте Айвазовского видеть в пер-
спективе затененной кронами деревь-
ев, то надо финансово планировать их 

высадку. Нужно, чтобы они росли син-
хронно, при этом должны быть выса-
жены хорошие породы деревьев. Пока 
вопрос решается, можно подумать о 
том, есть ли возможность установить для 
людей затеняющие конструкции. Мы с 
главным архитектором города над этим 
работаем, и решение обязательно будет. 

– Раз уж интервью выш-
ло за рамки одной только 
акции, то расскажите вкрат-
це о том, какие направления 
курирует первый замести-
тель главы города.

– Объем курируемых мною 
направлений большой. Это вза-
имодействие с управлением 
городского развития, в которое 
входят отдел экономики и страте-
гического планирования,  сектор 
по инвестиционному развитию; 
отделом по курортам и туризму, 
отделом по вопросам торговли, 
потребительского рынка и услуг; 
управлением муниципального 
контроля и отделом осуществле-
ния закупок для муниципальных 
нужд.  Но в целом, как показала 
практика, заниматься приходит-
ся всеми направлениями, в том 
числе работать с обращениями 
жителей. С руководством города 
и муниципалитета, с жителями 
Феодосии обсуждаем достаточно 
большой спектр вопросов, начи-
ная от самых примитивных быто-
вых и заканчивая системными.

– Василий Васильевич, фео-
досийцы знают, что вы сов-
местно с депутатами горсове-
та, волонтерами лично достав-
ляете гуманитарную помощь в 

зону проведения Специальной воен-
ной операции – на первую линию. 
Насколько обоснован этот риск? 

– Им на передовой нужны наше 
участие и наша помощь – и этим все 
сказано. Мы доставляли и будем 
доставлять им то, что требуется. На 
сегодняшний день наши военнослу-
жащие хорошо обеспечиваются госу-
дарством, они одеты, обуты и накор-
млены. Но есть то, что необходимо 
всегда, и если есть потребность – мы 
ее закрываем. Но в первую очередь 
они нуждаются в нашей поддержке и 
внимании. Еще раз хочу подчеркнуть: 
наши солдаты, наши земляки на пере-
довой должны чувствовать, что народ 
и армия – едины!   

Первый заместитель главы Администрации города  
Феодосии Василий Алфёров: «Объём курируемых  

мною направлений большой»

В  городе  и  посёлках  ведутся  дорожные  работы
Сергей БЫСТРОВ

Все феодосийские улицы 
приводятся в порядок, чтобы 
соответствовать современным 
требованиям и стандартам. 
Дорожные службы проводят 
как ямочные, так и капитальные 
ремонты.

На прошлой неделе подрядчик при-
ступил к ремонту нового участка – это 
часть улиц Комиссарова и Калинина, а 
также переулок Калинина вокруг шко-
лы №13. Школа работает по программе 
обучения детей в инклюзивных классах, 
поэтому к новому учебному году необхо-
димо привести тротуары вокруг учебно-
го учреждения в надлежащий вид.

Ранее в ходе второго этапа ямочно-
го ремонта были устранены выбоины на 
улицах Горького, Земской, Краснобаева, 
Гагарина, переулке Галерейном.

Активно ведется работа и по грейди-
рованию грунтогравийных дорог в селах 
и поселках округа. В этом году данные 
работы проводятся в два этапа. Это свя-
зано с тем, что проходит догазифика-
ция домовладений населенных пунктов, 
которые частично уже газифицированы.

Так случилось и в селе Береговом, где 
в так называемом Гагаринском массиве в 
начале лета работали специалисты, про-
водившие вскрышные и строительно-
монтажные работы по прокладке разво-
дящих сетей. Было принято решение, что 
до завершения их работы грейдировать 
и отсыпать щебнем дороги нецелесоо-
бразно. А в августе дорожники присту-

пили ко второму этапу работ.
Кроме того, в городе активно продол-

жается акция «Генеральная уборка». Как 
уже рассказывала «Победа», в ее рам-
ках были очищены несколько больших 
жилых районов Феодосии. На этой неде-
ле коммунальные службы и волонтеры 

приступили к очистке Адмиральского 
бульвара. Вот уже несколько дней здесь 
трудятся работники «Городского благо-
устройства». Они собирают случайный 
мусор, приводят в порядок клумбы, 
расчищают Генуэзский ров, обрезают 
кустарники, сносят сухостой.   

Админкомиссия  
наложила  штрафов   
на  238  тысяч  рублей

Служба новостей

Девятого августа состоялось 
очередное заседание 
Административной комиссии 
Администрации Феодосии.

В ходе заседания были рассмотре-
ны материалы 48 дел об администра-
тивных правонарушениях. В частности, 
два материала за нарушение тишины и 
покоя граждан, 24 материала – за нару-
шение правил благоустройства, установ-
ленных органами местного самоуправ-
ления, один материал – за нарушение 
лицом, управляющим маломерным суд-
ном, запрета на приближение к границам 
акватории водного объекта, отведенного 
для купания, и 21 материал – за стихий-
ную торговлю. 

Всего, по результатам заседания 
комиссии, было вынесено 11 преду-
преждений и наложено 37 штрафов 
на общую сумму 238 000 рублей, сооб-
щили в пресс-службе Администрации 
Феодосии.   

По  данным  ЕДДС

Служба новостей

За прошедшую неделю в Единую 
дежурно-диспетчерскую службу 
Феодосии поступило более  
1 тысячи звонков от граждан 
муниципалитета. Об этом 
рассказал директор ЕДДС  
Андрей Ганич.

На территории Феодосийского реги-
она произошло 6 пожаров, причина – 
возгорание сухой растительности и 
мусора на открытых территориях, 4 ДТП 
с пострадавшими лицами. 

Кроме того, 7 августа на Черномор-
ской набережной пожилая феодосийка 
пошла купаться и сильно нахлебалась 
воды. Благодаря усилиям дежурного 
спасателя женщину удалось откачать, в 
тяжелом состоянии она была доставлена 
в городскую больницу. 

8 августа на пляже «Лазурный» 81-лет-
няя жительница Санкт-Петербурга пошла 
купаться и не выплыла. 

Рано утром 14 августа, в районе  
5 часов, в гостевом доме по улице Чкало-
ва молодой отдыхающий упал с балкона. 
Была вызвана бригада скорой помощи, 
на месте констатирована смерть.     

Прокуратура  РК  требует  
провести  ремонт Дома  
культуры в  Береговом

Служба новостей

По поручению прокуратуры 
Республики Крым 
проведена проверка 
сведений, размещенных 
в региональных средствах 
массовой информации, о 
ненадлежащем состоянии Дома 
культуры в селе Береговое.

Установлено, что здание закрепле-
но на праве оперативного управления 
за муниципальным бюджетным учре-
ждением культуры «Дом культуры с. 
Береговое».

В 2020 году разработана проектно-
сметная документация и получены поло-
жительные заключения государственной 
экспертизы по объекту «Капитальный 
ремонт Дома культуры».

Вместе с тем Администрацией горо-
да Феодосии полномочия по обеспече-
нию надлежащего функционирования 
объекта не реализуются, капитальный 
ремонт объекта до настоящего времени 
не проведен.

В этой связи прокуратурой в адрес 
Администрации г. Феодосии внесено 
представление об устранении наруше-
ний требований законодательства при 
использовании муниципального иму-
щества, которое находится на рассмо-
трении, сообщила прокуратура города 
Феодосии.    


